



JUCUM MEDELLIN

Septiembre de 2007

Hogar de Niños Bethel



Enith y cuatro niñas del hogar

Estamos agradecidos a Dios por la vida de los niños. En este momento se encuentran bien y siguen estudiando, con lo cual están adelantando su proceso de socialización y superación personal y así poder elaborar su proyecto de vida. Algunos niños están asistiendo a la “Unidad de Duelo”, donde les hacen un acompañamiento en su proceso de elaboración del duelo por la pérdida de sus familiares.



Seguimos orando por Luis Eduardo, un niño que va a venir a vivir con nosotros, pero que todavía hay algunos procesos que tienen que adelantarse para su llegada. También damos la bienvenida a Cristian y Joseph, los dos son niños nuevos en nuestro ministerio. Los niños están orando por algunas necesidades que hay en la casa como un computador para realizar sus tareas y un televisor.

Apreciado Amigo, ¿Cómo has estado?

Queremos contarte lo que hemos hecho en los últimos meses. Damos gracias a Dios por su respaldo, su misericordia y su ayuda. Dependencia completamente de El, sin El no podemos hacer nada.

Campamento

En las vacaciones de junio fuimos con nuestros niños a un campamento fuera de Medellín. Estábamos en una finca con canchas y con una piscina. Los niños tenían mucha oportunidad de moverse. Además no tenían que hacer ningún oficio. El tema del campamento fue “El corazón paternal de Dios”. Muchos de nuestros niños no tienen papá y/o tenían malas experiencias con sus papas.

La falta de un papá o el mal ejemplo de un papá terrenal afecta la imagen que ellos tienen del Padre celestial. Enseñamos cada día y reflexionamos después en grupos pequeños. Muchos fueron tocados por Dios, pero todavía hay mucho por sanar en sus corazones. Dios tiene que obrar mucho en sus vidas. Sabemos que solo El puede hacer cambios en ellos y sanar las heridas profundas en sus corazones. Pasamos muy chévere en este retiro y los niños disfrutaron y aprendieron muchísimo.



Sabemos que solo El puede hacer cambios en ellos y sanar las heridas profundas en sus corazones. Pasamos muy chévere en este retiro y los niños disfrutaron y aprendieron muchísimo.

Equipo de Denver (Estados Unidos)

En julio nos acompañaron por tres semanas 18 Jóvenes de Jucum Denver/USA. El equipo constó de 4 naciones: USA, Inglaterra, Australia y Corea del Sur. Tan variado como el equipo fue también el programa: turnos en las casas de hogar, brigada de salud en un barrio pobre, trabajo con iglesias, impacto en la cárcel, evangelismo en colegios y parques. Su fuerte fue el trabajo social y evangelismo. Por medio de los artes (bailes modernos, música, teatro) alcanzaron a muchos jóvenes, adultos, drogadictos, indigentes, niños de la calle y dejaron sus huellas. Por ejemplo se convirtieron 20 hombres en la cárcel. Este equipo multicultural hizo un trabajo excelente y fue de mucha bendición.



Hogar de Niñas Ebenezer

En el hogar de las niñas el proceso con la mayoría fluye de una manera positiva. Algunas muestran aún dificultades en su comportamiento y en el área académica. Pero de manera general la gloria sea para Dios porque los frutos honran su Nombre. Este año 2 chicas van a terminan el Bachillerato, Angie Rodriguez y Betty Aldana. Gracias a Dios.

Proyecto Tierra Prometida

Cada proyecto grande comienza con pasos pequeños y para nosotros no es diferente. Para muchos, US \$600,000 es una cifra que no se puede imaginar y para otros no es una meta tan grande. Todo tiene que ver con la perspectiva de uno y para nosotros, nuestra perspectiva viene de Dios. ***Si lo que intentamos es de El, la cifra no importa mucho.***

Igualmente, cuando presentamos el **Proyecto Tierra Prometida**, explicamos que es un proyecto con varias metas. **La primera meta es la finca que queremos comprar en las afueras de Medellín.** Sentimos que es el anhelo de Dios que nuestros niños tengan un hogar permanente, lejos de las traumas, trasteos y contaminación de la ciudad.

El costo de la finca es aprox. US \$150.000. Al lograr la compra, podemos comenzar con el diseño de las cabañas y la construcción. Ya tenemos personas interesadas en ayudar con esta parte y sabemos que Dios mandara equipos de trabajo (tal como el equipo de Jucum Denver) para adelantar el trabajo.



Contamos ya con más de US \$20,000 y esperamos que las donaciones, sean de \$25, \$50 o más, siguen llegando para cumplir con un sueño muy cercano al corazón de Dios.

“Pan para la vida” con Rosita Zapata

Damos gracias a Dios por la oportunidad de realizar este servicio en las calles. Estamos agradecidos por su respaldo y por su protección.

Hemos trabajando en el hotel, realizando actividades de integración con los niños y hacemos devocionales para

enseñarles acerca de las historias de Jesús. Así formamos principios y valores en la vida de ellos. En las calles ofrecemos el pan y el chocolate a los niños y a los adultos. También compartimos el evangelio, hablándoles del amor de Dios para la vida de ellos y les damos un mensaje de esperanza para la situación en que ellos se encuentran. Oramos por ellos, escuchamos sus historias y tratamos de darles valoración y autoestima.



Seguimos orando para que Dios provea los recursos para abrir una casa para realizar un trabajo con algunos niños de los que viven en la calle, donde pueden empezar un trabajo de socialización, conocimiento de Dios y pueden empezar a elaborar su proyecto de vida.

Dios es grande, sabemos cuando actuamos en su voluntad y en su fuerza, El hace su parte. Sabemos que: nuestros niños están en las manos de Dios, solo El puede cambiar sus corazones y sus actitudes, solo El puede sanar heridas en el corazón, solo El puede sacar niños y adultos de la calle y solo El puede traer convicción a las personas! Dios es grande, vemos su poder y deseamos a crecer cada día más en nuestra fe y confianza.

¡Gracias por tu apoyo!

Peticiones de Oración

Personal comprometido

Finanzas para el ministerio.

Provisión para las Brigadas de Salud (para cada Brigada necesitamos aprox. \$12.000.000 pesos).

Un computador para la oficina, un congelador para la casa de las niñas, un carro para el ministerio, etc.

Donaciones En Colombia – Cuenta Bancaria # 022-020091021691-002, Banco HSBC, a nombre de Confesión Juventud Con Una Misión. Por favor mandarnos una copia de la consignación o mandarnos los datos por correo electrónico.

En los EEUU - Por favor escriban sus cheques a nombre de “YWAM” y por favor envíalos a:

YWAM - Accounting
P.O. Box 3000
Garden Valley, TX
USA 75771-3000

Debido a la ley gubernamental **nuestro nombre no debe aparecer en ninguna parte del cheque.** Únicamente adjunte una nota separada especificando que la ofrenda es para YWAM, Medellín. Si desea apoyar a algún proyecto en especial, **contáctenos directamente e informarnos para que debe ser designado.** **JUCUM, Tyler no reenvía lo que haya sido designado** por la gran cantidad de correo que reciben.

En Suecia – Por medio de la organización Amigos - **PlusGiro - PG 49 49 31 – 9. La consignación marcada, “Farmen UMU Medellin”.**

En Otros Países – Por favor escribanos y les mandaremos la información para hacer una transferencia electrónica.

Teléfono-Fax + 574 216 1818 o E-mail - jucmed@hotmail.com Web - www.geocities.com/ywammedellincolombia

Correo Normal - Jucum Medellín, A.A. 5156, Medellín, Colombia